Action solidaire de ramassage de déchets

Deux tonnes de déchets récupérés en une matinée au cœur de la nature.



Malgré la fraîcheur, 35 personnes ont participé au ramassage de déchets. © F.R.

In ramassage s'est déroulé le dimanche 4 décembre, dans quatre lieux de la ville (les bois de la Passe à Louis, Passe de Villeneuve, Passe des 5 gendres mais aussi près du stade de football). Endroits repérés par l'association « Les insurgés des déchets », après avoir été contactée par la municipalité.

Cette dernière souhaite établir un partenariat avec l'association, en réponse à la demande du conseil municipal des jeunes, sensible aux questions environnementales.

L'opération a rassemblé 35 volontaires, vite consternés face à la découverte de dépotoirs en pleine nature ou aux abords du stade durant la matinée. Vice-président des Insurgés des déchets, Raphaël Couillaud était lui partagé entre satisfaction et désolation à l'issue du ramassage: « C'est déjà un message d'espoir de voir des jeunes mobilisés qui participent, mais le bilan, à l'issue d'une seule matinée de ramassage de 14 m³ de déchets soit 2 tonnes reste navrant sur les incivilités des personnes qui souillent l'environnement. »

Parmi les « *objets* » ramassés, on retrouve 1628 bouteilles en verre dont 500 d'une bière de la même marque dans un fossé, 382 canettes en fer, un scooter désossé, un canapé, une scie circulaire, un matelas, un micro-ondes, un sommier ou encore des jeux d'enfants. Mais aussi, pour l'anecdote: un coussin péteur oublié au stade. **F.R.**

Utile: l'application « Trash spotter », utilisée par l'association et qui permet de signaler les déchets et de renseigner les ramassages.